Andrés Martinez Recuero



New External Action Representation



Fonctionnaire depuis 1986, j'ai passé la majorité de ma carrière au service extérieur (DGI, Relex) qui est devenu une partie de l'EEAS.

A ce titre j'ai été affecté en Délégation (Brésil, Mexique) aussi bien qu'au siège dans les services administratifs de l'ex-Relex K (Infrastructure, Ressources Humaines)

Depuis 5 ans, je suis affecté à l'inspection des Délégations où je continue à côtoyer de très près les Délégations.

De part mon parcours professionnel, je crois connaître la problématique des Délégations, aussi bien de l'intérieur que du point de vue du siège. Cette réalité n'est pas toujours perçue correctement par les services centraux. Je veux travailler à une meilleure compréhension et intégration des différentes composantes qui constituent désormais l'EEAS. Quelle que soit notre institution d'origine et notre statut, nous faisons désormais partie du Service Européen d'Action Extérieure. A nous de lui façonner une image mais aussi une âme et une identité dans laquelle nous serons tous fiers de travailler.

Pour cela, il faut que les conditions de travail et les perspectives de carrière de tous, fonctionnaires, temporaires, agents contractuels et agents locaux soient à la hauteur de la tâche que l'on nous confie. Comptez sur moi pour défendre, vis-à-vis de l'administration, la spécificité de notre service, y compris dans le cadre de la réforme du statut en préparation.